

# Una pobre comida católica

## Sobre la canasta de pan vacía en el otro lado de la calle

#Catholic #Munich

Desde hace unas semanas, se ha completado la renovación de la completamente nueva y llamada 'alimentación de los pobres' en la entrada lateral de la iglesia Buergersaal en Kapellenstrasse en el centro de la ciudad de Múnich. Se ofrece un "almuerzo" gratuito, de lunes a viernes, durante aproximadamente una hora cada día.

La comida consiste en una sopa, té, agua y pan, y es aparentemente un asunto muy costoso para los organizadores anfitriones, quienes no dudaron en gastar una pequeña fortuna en la renovación del edificio en el centro de la ciudad de Munich. La distribución de la comida está muy bien organizada, lo que complace también a las tiendas contiguas y a varias empresas del centro de la ciudad para quienes el sorteo se realiza sin problemas y en silencio.

Aparentemente, sin embargo, el costo de la distribución de alimentos se ha vuelto demasiado alto, de lo contrario no se puede explicar por qué se pueden encontrar salchichas similares (¿o son iguales?) En una sopa unos días más tarde, como han informado varias veces los afectados. .

Cuando intentábamos tomar una foto frontal de la sopa en una visita periodística a las instalaciones, los voluntarios, por lo demás bastante amistosos y dedicados, en su mayoría empleadas por cierto, de repente se pusieron muy nerviosos, nos alejaron de la sopa y nos dijeron que tomar una foto "no sería tan bueno".

Este hecho es sorprendente, especialmente ya que justo al otro lado de la calle en el sitio diagonalmente opuesto, el recientemente llamado 'centro de servicio' del Ordinariato Católico de Munich se abrió recientemente, con un costo total para la renovación **de 110 millones de euros**.

En cualquier caso, nos sorprendió tanto que en febrero de 2017 le dijimos al Ordinariato católico sobre el tema de la sopa y preguntamos si tal vez la sopa y el menú del almuerzo no podrían mejorar un poco, especialmente a la luz de la reciente divulgación pública de **the Los activos totales de la diócesis y que se estiman en 6 mil millones Euros**.



El Ordinariato respondió con una carta y nos agradeció por nuestro "trabajo dedicado", pero no dudó en incluir una tarjeta postal en el sobre con las palabras "Proporcionalidad - Desproporcionalidad" (!) Impresas en letras grandes.

La cesta de pan en el otro lado de la calle permanece medio vacía, mientras tanto. Obviamente, el otro lado de la calle tiene interés en mantener una justificación para el nuevo centro de servicio de 110 millones de euros.

Siempre que sea posible, tratamos de donar uno u otro euro para mejorar la comida en la entrada del Ordinariato, un Ordinariato que, después de todas las renovaciones costosas, se ha vuelto muy pobre y necesitado para donaciones ahora, parece.

<https://www.sun24.news/es/una-pobre-comida-catolica-sobre-la-canasta-de-pan-vacia-en-el-otro-lado-de-la-calle.html>